

## Offene Gärten:

(Auszug aus dem Jahresbericht 2016 „Offener Garten“ von Daniel Gürber, Geschäftsführer von Bioterra)

### 1. Ausgangslage/Zusammenfassung

2016 war ein ausserordentliches erfolgreiches Jahr. So konnte die Anzahl Teilnehmender zwischen 2014 und 2016 von 122 auf stolze 142 Gärten gesteigert werden. Im März und Ende Oktober wurden über 600 Möglichkeiten offeriert, um die verschiedenen Gärten zu besichtigen. Die offenen Gärten werden zu einem wichtigen fixen Termin bei Gartenfreunden. Die Umfrage unter den Teilnehmenden hat ein mehrheitlich positives Bild ergeben und konkrete Verbesserungsmöglichkeiten werden umgesetzt.

Für 2017 hat das OK Offener Garten beschlossen, die Nationalen Tage „Offener Garten“ auf Samstag, den 17. Juni 2016 und Sonntag, den 18. Juni 2016 zu legen. Zudem wird ein Link zu den Aktivitäten der nationalen Aktion „Garten 2016“ erfolgen.

### Offene Privatgärten

Seit 4 Jahren konnte einerseits die Anzahl teilnehmender Gärten wie auch die Anzahl Besucher deutlich gesteigert werden. Die Streubreite der Anzahl Besucher / Gärten variiert beträchtlich. Das geht von wenigen Dutzend Besuchender pro Garten bis hin zu Events, an denen über 500 Gäste – auch aus dem Ausland – teilnehmen.

Am Nationalen Tag der Offenen Türen vom 11. und 12. Juni öffneten insgesamt 75 (Vorjahr: 56, Vorvorjahr: 67) Gärten in allen Regionen ihre Tore und boten an diesen 2 Tagen 134 Besuchsmöglichkeiten an.

Auch 2017 wird ein Jahr des Offenen Gartens sein.

Am 17.+ 18. Juni wird dies mit den Nationalen Tagen der Offenen Gärten gefeiert.

Beachten Sie unser Inserat.

Mehr Infos unter:

[www.offenergarten.ch](http://www.offenergarten.ch)

